

## ABSTRAK

**Dina Savitri**, 2018. “Pembuatan Komik Promosi Perpustakaan sebagai Media Rekreasi untuk Siswa Sekolah Dasar Kelas Rendah di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat”. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penulisan makalah ini bertujuan untuk mendeskripsikan tahapan pembuatan komik perpustakaan sebagai media rekreasi untuk siswa sekolah dasar kelas rendah di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat. Jenis penelitian yang dilakukan adalah kualitatif dengan metode deskriptif. Data dikumpulkan melalui observasi dan wawancara dengan salah seorang pustakawan layanan anak di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat serta dengan bantuan bahan bacaan yang berkaitan dengan komik dan promosi perpustakaan sebagai media rekreasi.

Berdasarkan pembahasan dapat disimpulkan bahwa terdapat tiga tahapan pembuatan komik promosi perpustakaan untuk siswa sekolah dasar kelas rendah di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dapat dikelompokkan sebagai berikut (1) Pembuatan ide atau gagasan naskah komik dilakukan dengan cara pengumpulan data melalui wawancara kepada salah seorang pustakawan layanan anak di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat yang dijadikan sebagai landasan pembuatan naskah cerita komik promosi (2) Penggambaran dan pewarnaan gambar komik, aplikasi *Photoshop CS3* digunakan untuk membuat panel, balon kata, teks serta penomoran halaman sedangkan pada aplikasi *Paint Tool SAI* kegiatan yang dilakukan adalah menggambar dan mewarnai objek (3) Penyajian komik agar dapat dimanfaatkan dalam kegiatan promosi perpustakaan untuk siswa sekolah dasar kelas rendah. Penggunaan komik sebagai media promosi perpustakaan di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dilakukan dengan cara membagikan komik kepada pemustaka layanan anak secara gratis dan apabila ada event yang berkaitan dengan layanan anak maka komik promosi ini juga dapat digunakan sebagai ajang promosi perpustakaan sebagai media rekreasi kepada peserta yang mengikuti kegiatan tersebut.